

Ashtar an Christine: "Die STERNE stehen günstig…!"

Geliebte Christine, geliebte Kinder des Lichts, Ashtar spricht!

Viele von Euch befinden sich derzeit in einer großen Umbruch-Phase, wie sie vor einem absoluten Neuanfang notwendig ist.

Wir wissen, dass Ihr alle gerade durch immense Herausforderungen Eures Lebens und Eurer physischen Körperlichkeit geführt werdet.

Keine einfache Sache, wenn man sich dabei auch noch vollkommen alleingelassen und zutiefst missverstanden fühlt!

Meine Lieben,

wart Ihr das nicht bereits Euer ganzes Leben lang? Oder mehr noch: Leben für Leben?

Auch wir kennen diese Phasen des Stillstandes, der Verzweiflung und der Zweifel! Zugegeben: Jetzt nicht mehr so sehr.

Aber wir erinnern uns noch deutlich an die Zeiten, als wir in tieferen Dimensionen, die wesentlich stärker auf das Materiell-Physische ausgerichtet waren, ebenfalls heftig zu "strampeln" hatten, - wie Christine es gerne nennt.

Glaubt mir: Ohne "Strampeln", - was bedeutet: Ohne verstärkte eigene Anstrengungen und persönlichen Einsatz – geht es nicht.

In Christines (altem) "Gelben Buch" heißt es (sinngemäß):

"Wer die Berggipfel per Seilbahn und ohne eigene Anstrengung erreicht, hat die Bergsteiger-Lektion nicht gelernt!"

Das ist auch der Grund, warum es auf lange Sicht nicht weiterhilft, von den Erkenntnissen eines anderen "abzuschreiben".

"Selber denken, macht schlau!"

Auf den Erfahrungen eines anderen aufzubauen, ist etwas ganz anderes!

Wir begrüßen es sogar sehr, wenn Ihr, meine Geliebten, - auch, oder gerade - physisch zusammenkommt und Eure Gedanken und Empfindungen miteinander teilt!

So, wie im nächsten Seminar von Christine, wo es um **die Kinder der Neuen Zeit** geht!

Ihr alle, - diejenigen, die zu diesem Seminar zugelassen wurden -, habt Eure eigenen Erfahrungen gemacht.

Bei Eurem Zusammentreffen am 7. Oktober wird all das durch die Eingebungen von Christine aktiviert und in den rechten Zusammenhang gerückt.

Es sind Eure eigenen Gedanken und Gefühle, die noch einmal auf neue, heilsame Weise in Beziehung zu einander gesetzt werden.

Darauf darf und soll dann später im Rahmen einer neu geschaffenen LICHT Gruppe für Kinder aufgebaut werden.

Es wäre mir lieb, wenn sich diejenigen von Euch, die sich gerufen fühlen, bereits jetzt für diese LICHT Gruppe anmelden und registrieren lassen würden.

Ab dem Neumond am 15. September 2023 könnt Ihr Euch bei Christine dafür melden. Natürlich zusammen mit Euren Daten (vollständiger Name, Adresse, Tel. Nummer und Geburtsdatum).

"Die Sterne stehen günstig" und großer SEGEN ruht auf denen, die gewählt haben, die Kinder der Neuen Zeit als lichtvolle Begleiter zu unterstützen.

Mehr weiß auch Christine bisher noch nicht darüber. Ihr dürft aber gewiss sein, dass Eure Seelenführung bestens darüber im Bilde ist.

Fragt einfach Euer Herz, ob es Euch zu dieser **LICHT-Gruppe für die Kinder der Neuen Zeit** einlädt!

In LIEBE und LICHT, ICH BIN Ashtar, gekommen, Euch zu dienen und Euch in die Neue Zeit des LICHTES und der LIEBE zu führen!

Es sei!

© Christine Stark, 10. September 2023

PS: Seminare (christine-stark.de)

PPS: Ich rufe Euch, Neuer Johannes Verlag, CH-6900 Lugano oder Lorber Verlag Tel.07142-94 08 43

PPPS: DANKE an alle, die diesen Text freundlicher Weise vollständig und unverändert auf ihren Blog übernehmen! Bitte immer mit Hinweis auf meine Webseite Home (christine-stark.de) und dem folgenden Hinweis:

Es ist nicht gestattet, ausschließlich Teile des Textes wiederzugeben oder diesen akustisch für andere zugänglich zu machen.